
Assemblée générale du BCAL du 01/07/2016 
 

Nombre de personnes présentes : environ 80 personnes (joueurs, dirigeants, parents,…) 

 

1. Point sur les licences 

 

Cette saison, le BCAL comptait dans ses rangs 234 licenciés soit 122 garçons et 112 filles. Il faut 

noter que la saison prochaine, les licences seront envoyées au comité par mail. De ce fait, il est très 

important de remplir le certificat médical sur la demande de licence et non sur une feuille à part. 

 

2. Bilan financier 

 

Le bilan financier de la saison 2015/2016 affiche une perte de 49.43€.  

Le club a notamment acheté plusieurs jeux de maillots pour les jeunes ainsi que pour les seniors 

féminines 1. Ce dernier jeu de maillots a été sponsorisé par Devred-DDP et Atol Bresson Optique.  

Le BCAL  a aussi financé comme chaque saison une activité de fin d’année pour chaque équipe 

(goûter, kart, laser game, bowling,…). Du matériel a aussi été acheté : ballons, chasubles,…  

De plus, le club a reçu de nombreuses pénalités cette saison du fait du manque d’entraîneurs 

diplômés pour les équipes jeunes mais aussi 2 forfaits : 1 forfait en U15 filles dû à un manque d’effectif 

et 1 forfait en U17 dû à un manque de parents pour effectuer le déplacement ! 

Pour cette saison, le total des dépenses hors animations s’est élevé à environ 38 000 € (arbitrage, 

matériel, sorties, divers équipements, frais de déplacements des équipes,…). Ces dépenses ont été 

financées par les différentes manifestations, les sponsors, les subventions publiques,… 

A la fin de cet exercice, la trésorerie permet d’avoir une saison d’avance ce qui est indispensable 

pour permettre le bon fonctionnement du club. 

  

3. Rapport d’activités 

 

Cette année, le BCAL a organisé environ 110 matchs ce qui a mobilisé beaucoup de monde autant 

à la table qu’à l’arbitrage mais aussi à la buvette. Il a été effectué un petit rappel sur ces différents 

rôles.  

Tout d’abord, à la table, il faut au minimum 3 personnes voire 4 : 

- un e-marqueur ou marqueur qui s’occupe de remplir la feuille de marque en indiquant les fautes 

et le score, 

- un aide-marqueur qui a pour rôle d’indiquer le score et les fautes au tableau d’affichage et d’aider 

l’e-marqueur en annonçant les faits de jeu,  

- un chronométreur qui s’occupe de la gestion du temps ainsi que des changements et des temps-

morts. 

- Parfois, il y a aussi un chronométreur des tirs sur les matchs séniors qui est là pour gérer les 24 

secondes selon des règles bien précises. Ce poste n’est pas obligatoire à notre niveau mais il est très 

apprécié par les entraineurs et les arbitres. 

Il faut aussi au minimum 1 arbitre par match mais il est préférable d’en disposer de 2. 

Un responsable de salle est aussi mobilisé pour assurer le bon déroulement de la rencontre 

(gestion du public, appel des secours si nécessaire, accueil des officiels,…).  



Ces différents postes occupent donc beaucoup de monde. C’est pourquoi nous faisons appel à 

vous : joueurs, dirigeants mais aussi parents. Si vous êtes intéressés, n’hésitez pas à contacter un 

membre du bureau ou un entraîneur. 

Cette saison, un effort a été fait pour former nos entraîneurs et 10 personnes ont suivi un stage au 

mois de septembre. 

 Nous tenons à remercier tous ceux qui se sont investis tout au long de l’année que ce soit à 

n’importe quel poste. Certaines personnes ont notamment été beaucoup sollicitées. 

 

4. Election des membres du comité directeur 

 

Les membres du comité directeur se représentant pour le mandat 2016/2020 sont : Magalie 

Archambeau, Morgane Bérodias, Cécile Bordel, Pascal Coste, Karine Ferry, André Fougère, Laurie 

Gourbeyre, Sylviane Gourbeyre, Matthieu Gouttefarde, Magalie Jacquet, Nadine Jacquet, Anthony 

Malfériol, Louis Martin, Sylvain Pitaval et Martine Voldoire.  

Certaines personnes n’ont pas souhaité continuer à être membre : Marion Albaret, Marie Escobar, 

Mathilde Gras, et Cécile Lepers. Par contre, de nouveaux membres ont souhaité intégrer le comité 

directeur : Lydie Chassagnon, Julie Chassaigne, Camille Mathevon et Edith Prouteau.  

 

5. Composition du bureau 

 

Lors de l’assemblée, le bureau suivant a été validé : 

- Président : Anthony Malfériol 

- Vice-présidents : André Fougère et Matthieu Gouttefarde 

- Trésorier : Louis Martin 

- Trésorière adjointe : Magalie Archambeau 

- Secrétaire : Karine Ferry (correspondante du club) 

- Secrétaire adjointe : Cécile Bordel (responsable des licences) 

 

6. Composition de la commission animation 

 

Pour une bonne organisation, une commission animation a été recréée.  Elle se réunira afin de 

préparer les différentes animations de l’année qui seront ensuite validées par le comité directeur. 

La commission animation se compose donc de Matthieu Gouttefarde (responsable), Morgane 

Berodias, Lydie Chassagnon, Julie Chassaigne, Pascal Coste, Laurie Gourbeyre, Sylviane Gourbeyre, 

Magalie Jacquet, Nadine Jacquet, Louis Martin, et Camille Mathevon.  

 

7. Bilan des animations de la saison 

 

L’évènement important de l’année fut la journée du 19 septembre avec l’organisation d’un tournoi 

régional féminin composé de 5 équipes, un match amical de Ligue 2 féminine opposant Villeurbanne 

à Montbrison et de nombreuses animations pour les enfants (découverte du basket, animation de 

l’entrée des joueuses pour le match amical,…). Cette journée a réuni environ 550 personnes et a 

mobilisé près de 60 bénévoles.  



De nombreuses autres animations ont été organisées tout au long de la saison : des goûters pour 

les enfants à Noël et en fin de saison, le repas dansant du 27 février et les sorties de fin d’année pour 

les équipes (kart, repas, bowling,…). 

 

8. Projets d’animations pour la saison 2016/2017 

 

Tout d’abord, il est prévu d’organiser un déplacement à un match pro (Vichy ou Roanne en Pro B 

ou Villeurbanne en pro A). Différentes animations sont en projet comme la galette des rois en janvier 

2017, le repas des 35 ans du club en avril ou mai 2017 ou encore des goûters pour les enfants à Noël 

et en fin d’année. Des animations sportives sont aussi en projet : des stages techniques pour les jeunes 

pendant les vacances et le tournoi open en juin 2017. 

 

9. Inscriptions pour la saison 2016/2017 

 

Les inscriptions pour la saison prochaine auront lieu le mercredi 7 septembre de 17h à 19h au 

CORAL et le samedi 10 septembre au forum des associations qui aura lieu à la salle de LA SCIERIE. Le 

prix des licences reste le même que cette saison. 

 

10. Bilan sportif 

 

Cette saison fut plus compliquée que la saison dernière qui s’était soldée par 3 montées en séniors. 

Cela a été difficile à tous points de vue : manque d’effectif, blessures, résultats sportifs,… 

Les séniors filles 1 finissent 6ème de leur poule en régional 3 et commenceront la saison prochaine 

en pré-régional pour la phase de brassage qui dure jusqu’à décembre. Les séniors filles 2 terminent 

12ème en départemental 1 ce qui entraîne leur relégation en départemental 2. Cette descente provoque 

donc la relégation de l’équipe 3 en départemental 3 malgré leur 8ème place en départemental 2 qui leur 

permettait de se maintenir sportivement. Les seniors garçons quant à eux ont réussi à se maintenir au 

plus haut niveau départemental (départemental 1) en terminant 9ème. L’équipe loisirs n’a effectué que 

des matchs amicaux. 

 Au niveau des jeunes, la saison fut aussi compliquée dans de nombreuses équipes mais elle a tout 

de même vu quelques belles réussites notamment pour les U11. En effet, les U11F ont terminé 1ère de 

leur poule et les U11M ont fini le championnat par une très belle 2ème place à la coupe du Puy-de-

Dôme. Les U13 filles ont fini 5ème de leur poule en interdépartemental 1. Les U13 garçons 1 ont terminé 

4ème en régional 2 tandis que l’équipe 2 a terminé 4ème en interdépartemental 2. Les U15 filles ainsi que 

les U15 garçons et les U17 garçons ont tous terminé 5ème de régional 2. L’école de basket composée 

des catégories U7 à U9 n’est pas concernée par le championnat mais elle a tout de même participé à 

des plateaux tout au long de la saison qui ont permis de progresser dans une bonne ambiance.  

 

Cette assemblée générale s’est conclue par la remise de médailles aux équipes U11 filles et U11 

garçons pour leur très belle saison ce qui est prometteur pour l’avenir du club et par le discours de 

Michel BEAULATON, adjoint aux sports à la Mairie d’AMBERT. 

 

La soirée s’est terminée par un apéritif dinatoire où les participants ont pu échanger sur la saison 

et évoquer la saison prochaine qui nous l’espérons sera prolifique. 


